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平成 24年度新宿区外部評価委員会第 1部会 

第 7回会議要旨 

 

＜開催日＞ 

 平成 24年 8月 7日（火） 

 

＜場所＞ 

区役所本庁舎 6階 第 3委員会室 

 

＜出席者＞ 

外部評価委員（5名） 

加藤部会長、小池委員、野澤委員、福井委員、藤野委員 

事務局（2名） 

山崎行政管理課長、担当 1名 

 

＜開会＞ 

1 経常事業評価対象の抽出について 

【部会長】 

 第7回外部評価委員会第1部会を開催します。 

 全体会に引き続き、経常事業の評価について、部会としての評価対象を決める作業をしたい

と思います。 

 まず経常事業評価対象抽出について、事務局からご説明いただいてよろしいでしょうか。 

【事務局】 

 先程説明がありました資料4の一覧表を見ながら選んでいただくことになります。 

 第1部会は、方向性が「継続」以外という事業は、「みんなで進める交通安全」という事業

の予算事業が一部「統合」となっています。また、予算1,000万円以上の事業は、「安全で安

心して暮らせるまちづくりの推進」、「民有灯及び商店街灯の支援」、「みんなで進める交通

安全」、この3事業が該当します。 

 評価対象としなくてもいいのではないかという予算100万以下の事業は、第1部会だと「環境

基本計画の推進」67万6,000円、「鉄道施設の整備促進」2万円、の2事業です。予算が尐額な

ので対象外とするかどうかも部会の判断によります。この2つの事業は、両方とも会議体の事

務経費、ほぼ一般事務費に近いような内容です。事務経費は予算査定など内部努力で見直して

いくことができるものですので、外部からの指摘により改善するような余地がかなり尐ないと

いうところがあります。 

【部会長】 
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 予算100万以下で、内容は事務費であれば、これは評価対象としなくてもいいのではないか、

ということですね。 

【事務局】 

 その他の事業は、例えば公園サポーターや駐車場といった、今まで第1部会で評価してきた

計画事業と類似・関連した、かなり身近な事業が多いかと思います。 

【部会長】 

 第2部会はどういう分野が担当でしょうか。 

【事務局】 

 第2部会は、福祉と教育が中心です。所管で言うと、福祉部、子ども家庭部、教育委員会に

またがります。今回、経常事業は第2部会の分野が多いため、第1部会で5事業ほど、第2部会の

事業を評価することにしたいのですが、指定管理制度の事業などは、これまでの評価方法を活

かして評価することができるのではないかと思います。 

【部会長】 

 では、第1部会の評価対象に該当する事業のうち、「環境基本計画の推進」と「鉄道施設の

整備促進」は評価しない。残ったのは7事業ですけれども、まずこの7事業は、フィックスして

いいでしょうか。 

【委員】 

 はい、計画事業と関連があるものが多いですね。 

【部会長】 

 では、この7事業について評価させていただく。そうしますと、1つの部会あたり12事業とす

ると、あと5事業になりますが、5事業は第2部会の評価対象分野から選ぶのですね。 

【事務局】 

 はい。第2部会の対象事業は、福祉関係ということもあり、予算が大きい事業です。1,000万

を超える事業が15事業入っていまして、今後の方向性についても、予算1,000万以下だけれど

も「継続」以外というものばかりです。指定管理関連の事業もかなりあります。シニア活動館、

地域交流館、福祉作業所、障害者福祉センター、新宿生活実習所、これらの施設を指定管理者

制度により管理運営しているという事業です。 

【委員】 

 事業分類が同じだと、ヒアリングがしやすいですよね。 

【部会長】 

 そうですね。評価対象は指定管理施設関連事業にしましょうか。 

【委員】 

 はい。 

【事務局】 

 「図書館の管理運営」は、資料購入や図書整理などの事業で、図書館は指定管理者制度も導

入していますが、この事業とはまた別の事業です。 
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【委員】 

 第2部会も意向がありますね。 

【委員】 

 私は図書館の事業、「図書館の管理運営」が評価したいです。 

【事務局】 

 同じ図書館で、もう一つ「障害者の図書館サービス」というのがありますけれども、評価対

象とするのであれば併せて評価してもいいと思います。 

【委員】 

 そうですね。 

【部会長】 

 では、第1部会は「図書館の管理運営」と「障害者の図書館サービス」も候補にしましょう。 

【事務局】 

部会長、ただ今第2部会の評価対象が決まりました。「新宿区社会福祉協議会運営助成」

「高齢者福祉活動助成事業」「高齢者クラブへの助成事業」「福祉作業所の管理運営」「障害

者」「スクールスタッフ」「スクールスタッフ」「スクールコーディネーター」「民生・児童

委員の活動等」「福祉サービスの利用者支援」「敬老事業」「障害者就労支援促進」です。 

これを除いたものの中から、選んでいただくようお願いします。 

【部会長】 

 図書館の事業が残りました。 

【事務局】 

 隣の会議室で第3部会を開催していますので、「図書館の管理運営」と「障害者の図書館サ

ービス」は第1部会が評価しますと言ってきました。あとは、指定管理施設関連が3事業という

路線がただいまのところ濃厚と伝えてきましたので、第3部会と調整して、結果は来週ぐらい

にお知らせできると思います。 

【部会長】 

 わかりました。では、よろしいですか。 

 これで第1部会を終了します。どうもありがとうございました。 

＜閉会＞ 


